学校・家庭・地域をつなぐ



塩浜小 学校だより 今和3年5月18日 No.5

N o 5

とってもよい天気になりました ~暑かったけど楽しかった~







5月14日(金)、コロナ禍ではありますが、感染対策を行 いながら全校で楠中央緑地公園へ行ってきました。

学校を出る前に、児童会役員の進行で「出発式」と「縦割 り班の顔合わせ会」を行いました。本校の遠足は、毎年、縦 割り班で活動することになっています。1年生にとっては、 初めての遠足。6年生と輪っかで手をつないで歩いてもらい、 どの子もニコニコ顔でした。6年生も、最高学年として、1 年生に気を遣いながらゆっくりと歩いてくれたり、暑い中、 遅れそうになる1年生に「もう少しだよ」と声をかけ励まし ながら歩いてくれたり・・・とても立派な態度でした。行き は、1時間ほどかけて歩きました。途中、楠小学校で給水タ イムとトイレ休憩。とても暑かったので水筒のお茶をいっぱ い飲みました。楠中央緑地公園では、縦割り班 14 班に分か れ、高学年が低学年を誘って遊具で遊んだり、鬼ごっこをし たり、ボール投げをしたりしました。学校に帰ってくると、 たくさんの子どもたちが「水筒がからっぽ!|と言って、学 校の水道水を自分の水筒に入れ、ゴクゴクと水分補給。水の ありがたさを実感していたようです。

現在、四日市市では、新型コロナウイルス感染症拡大防止

のため、公園での飲食は禁止されています。お弁当とお菓子は学校に戻ってから食べることにな りました。少々残念な気もしましたが、「教室でお菓子を食べる???」ことはめったにないこ とで、子どもたちにとって心に残る遠足になったのではないでしょうか。

保護者の皆様には、朝からお弁当を準備していただき、お世話をおかけしました。子どもたち は、おうちの方に作っていただいたお弁当を嬉しそうに食べていました。







家庭訪問

ご協力 ありがとうございました

5月6日(木)~13日(木)までの5日間に、学級担任による家庭訪問をさせていただきました。各担任から学校でのお子さんの様子を伝えさせていただき、保護者の皆様からは、お家でのお子さんの様子等をお聞かせいただきました。家庭訪問をすることで、通学路の状況や校区内の安全点検等も併せて行うことができました。これからも、保護者の皆様と情報交換をする機会を繰り返し持たせていただくことで、ご家庭と学校が思いを共有し、お子さんをよりよい方向へ導いていけることを



願っています。お仕事やご家庭のことなどでお忙しい中、ご都合をつけていただきありがとうございました。また、今年度は、コロナ禍での訪問となり、不安に感じられた方もみえたのではないかと思いますが、家庭訪問の意義にご理解をいただきご協力いただきましたことに感謝申し上げます。短い時間ではございましたが、有意義な訪問になったと思います。



6月4日(金) 授業参観について

6月4日(金)に予定しております授業参観は、例年ですと5限目の授業参観に引き続き、学級懇談会を行っております。しかしながら、現在、四日市市は「三重県まん延防止等重点措置」を実施する区域に指定されており、市内の小中学校でも感染防止対策の徹底を図るよう、改めて指示されたところです。つきましては、本年度の学級懇談会は、新型コロナウイルス感染症の拡大を防止するため、PTA 役員の皆さんとも相談をさせていただき、「中止」させていただくことにしました。

また、学級懇談会の中止に伴い、例年は5限目に行っていました授業参観は、3密を避けるため、2・3限目に地区別で分散しての実施(4月24日と同様)に変更させていただきます。急な変更で申し訳ございませんが、よろしくお願いします。

授業参観・・・1家族1名

2限目

【A地区】 御園1・馳出・七つ屋・高旭、本町1・3、海山道・大井の川・宮東、礒津全地区

3限目

【B地区】 本町2、御園2・柳・中里、小浜・大池、大里・栄、川合・浜旭・浜住

- ○前日にお配りします保護者様用「健康チェック表」をお忘れなくご持参ください。
- ○現在、発令中の「三重県まん延防止等重点措置」が延長された場合には、授業参観を延期ま たは中止させていただくことがあります。

ご理解、ご協力をよろしくお願いします。